

## Solidarité avec le peuple marocain

Publié le 12 septembre 2023, Mis à jour le 13 septembre 2023  
Catégorie(s) : Les Crous, Social et accompagnement



**SUITE AU VIOLENT SÉISME QUI A ENDEUILLÉ LE MAROC VENDREDI DERNIER, LES CROUS EXPRIMENT LEUR SOLIDARITÉ AU PEUPLE MAROCAIN ET PRÉSENTENT LEURS CONDOLÉANCES AUX FAMILLES DES VICTIMES. NOUS AVONS UNE PENSÉE PARTICULIÈRE POUR LES PERSONNELS DES CROUS ET LES ÉTUDIANTS MAROCAINS OU D'ORIGINE MAROCAINE. NOUS PARTAGEONS LEUR DOULEUR ET LES ASSURONS DE NOTRE SOLIDARITÉ EN CETTE PÉRIODE TRAGIQUE. ILS PEUVENT COMPTER, S'ILS LE SOUHAITENT, SUR LE SOUTIEN QUE LE RÉSEAU DES CROUS PEUT LEUR APPORTER.**

### **POUR LES PERSONNELS DES CROUS.**

Vous savez que la solidarité s'exprime au sein de votre établissement et avec vos collègues de travail, car c'est une des valeurs qui fondent le réseau.

Et, si vous en ressentez le besoin, n'hésitez pas à contacter l'assistant social du personnel ou la cellule d'écoute ou de soutien psychologique de votre Crous.

### **POUR LES ÉTUDIANTS.**

## Solidarité avec le peuple marocain

Publié le 12 septembre 2023, Mis à jour le 13 septembre 2023  
Catégorie(s) : Les Crous, Social et accompagnement

Vous êtes étudiant et vous êtes touché par cette tragédie, n'hésitez pas à contacter les services sociaux de votre Crous si vous ressentez le besoin d'être accompagné pour des démarches administratives ou si vous souhaitez bénéficier d'un soutien. .

Un soutien psychologique est également organisé par votre Crous, qui est gratuitement à votre disposition.

D'autres modalités de soutien psychologique sont également accessibles sur le site [etudiant.gouv.fr](https://etudiant.gouv.fr)

En tout cas, que vous soyez personnel ou étudiant, nous nous efforcerons de répondre à tout besoin exprimé, également si des initiatives étudiantes se proposent d'exprimer leur solidarité.